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enquête publique-desserte Luçon à l'attention du Commissaire
enquêteur
à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

Bonjour,

Voilà plusieurs décennies que le contournement de Sainte Gemme La Paine est à l'étude !
Finalement, toutes ces années passées ont permis à nos commerçants de s'installer et de faire vivre notre
commune. La D137 a été sécurisée par des travaux qui ont aussi favorisé la fluidité de la circula on.

Pourquoi engager encore des dépenses astronomiques et me re en péril ce e dynamique locale ?
N'oublions pas que cela touche également un nombre important de familles et par culièrement les
agriculteurs qui vont être douloureusement impactés. Leur environnement va être complètement détruit.
Pensons aussi à la nature, nous devons la préserver.

Les conséquences néfastes ne sont-elles pas plus importantes que les résultats a endus ???
Et les résultats a endus jus fient-ils ces conséquences néfastes ???

Je suis gemmoise, j'habite près de la D137 et je suis contre le contournement.

Marie-Thérèse MALLET
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